

Ygor Coelho la grande surprise du tournoi international de badminton de Lima



La Havane, 18 avril, (RHC).- Le badmintonien brésilien, Ygor Coelho, s'est révélé la grande surprise du tournoi international de Lima. Alors qu'il était le cinquième sur la liste des favoris, le joueur brésilien a remporté ce dimanche le tournoi international de badminton de Lima après avoir battu en finales Martin Giuffre, du Canada, 2 sets à 0.

Ygor Coelho est le seul Latino-américain qui a remporté une médaille d'or à ce tournoi.

Chez les dames, la médaille dorée est allée au cou de Karine Schnaase qui a battu son adversaire étasunienne, Iris Wang, également en deux sets.

Johanna Goliszewski et Carla Nelte, de l'Allemagne ont remporté le titre des doubles dames.

Dans la catégorie des doubles messieurs, ce sont Adam Cwalina et Przemyslaw Wacharivales, de la Pologne qui ont décroché la médaille d'or.

Pour terminer, les doubles mixtes ont été remportés par le couple russe Vitali Durkine et Nina Vislova.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/90850-ygor-coelho-la-grande-surprise-du-tournoi-international-de-badminton-de-lima>



Radio Habana Cuba